

Resumen de acuerdos de la sesión celebrada por la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Máster en Ingeniería de Telecomunicación

El día 1 de diciembre de 2022 tiene lugar telemáticamente una sesión de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Máster en Ingeniería de Telecomunicación, extendida al claustro y representantes de alumnos, con un único punto del orden del día:

1. Reunión de coordinación del semestre.

- Se consultará a la EIP sobre los plazos de solicitud de reconocimiento de créditos para máster. Convendría adelantar las fechas para evitar interferir con la docencia de las asignaturas correspondientes.
- Curso 23-34: se circularán horarios propuestos con antelación.
- El elevado número de entregas que dificulta el seguimiento de la teoría, sin que repercutan significativamente en la calificación final. Se ha activado el calendario de entregas para mitigar este problema. El Coordinador propone el uso del calendario de entregas para anunciar y programar cualquier actividad, incluidos los exámenes parciales.